

*** Депутаты Государственной Думы сегодня, 19 ноября, приняли во втором чтении проект бюджета Фонда социального страхования (ФСС) на 2020 год и плановый период 2021-2022 годов. Доходы бюджета Фонда на 2020 год предусмотрены в размере 811,577 млрд рублей, в том числе на обязательное страхование на случай временной нетрудоспособности и в связи с материнством - 604,8 млрд рублей. На 2021 год планируется, что доходы фонда составят 821,126 млрд и 604,8 млрд рублей соответственно. В 2022 году доходы вырастут до 936,482 млрд и 706,99 млрд рублей.



Источник фото :cits.spb.ru

*** Расходы в 2020 году прогнозируются в размере 788,108 млрд рублей, в том числе 618,7 млрд рублей на обязательное социальное страхование на случай временной нетрудоспособности и в связи с материнством. На 2021 год эти расходы оценены в 831,396 млрд и 657,6 млрд рублей, на 2022 год - в 873,961 млрд и 695,4 млрд рублей соответственно.

*** «Бюджет Фонда социального страхования в 2020 году впервые за долгое время станет профицитным, большая доля которого будет направлена на выплаты пособий на случаи временной нетрудоспособности и в связи с материнством. Так, согласно документу, вырастут размеры единовременных пособий при рождении ребенка, с 1 января 2020 года они достигнут 17 479 рублей, а с 1 февраля - 18 143. К 1 февраля 2022 года их размер прогнозируется в 19 435 рублей. Также вырастут ежемесячные пособия по беременности и родам, в предельном размере они

достигнут 69 961 рублей в 2020 году, в 2021 – 74 001, а в 2022 году увеличатся уже до 78 290. Увеличится и размер «Родового сертификата», он составит 12 тыс. руб.»,
- прокомментировала депутат Государственной Думы Светлана Бессараб.

*** Кроме этого, проектом бюджета предусматривается индексация суммы единовременной страховой выплаты по обязательному социальному страхованию от несчастных случаев на производстве и профессиональных заболеваний. Максимальный размер ежемесячной страховой выплаты в 2020 году составит с 1 февраля 80 220 рублей, к февралю 2021 года размер достигнет 82 627 рублей, а с 1 февраля 2022 года размер выплаты составит 85 932.